



Excursions

Le Valais est un terrain de jeu naturel unique et un oasis de détente pour les familles. Nous présentons ici cinq excursions dans la région que les familles vont apprécier sans modération. Suivant son goût de l'aventure, on peut encore découvrir d'autres lieux et des offres passionnantes !

Le monde des enfants à Visperterminen

Dans les « maisons de jeux » de Visperterminen, les enfants peuvent découvrir des mondes inconnus et inédits : que ce soit la salle des miroirs, le labyrinthe, la forêt sonore, le Space Room ou le « Stadel Flugdrache », le grenier du dragon volant- les granges transformés et les mazots typiques du Valais impressionnent par leurs idées insolites de divertissements. Ces « maisons de jeu » sont ouvertes d'avril à octobre tous les mercredis et dimanches après-midi.

[Chinderwält Visperterminen / www.heidadorf.ch](http://www.heidadorf.ch)

Happyland Granges

Un parc d'attractions à proximité ? Le Happyland à Granges ouvre ses portes aux visiteurs de fin mars à début novembre. Ce parc d'attraction offre un grand choix d'attractions variées, en particulier pour les plus jeunes enfants.

[Happyland Granges / www.happyland.ch](http://www.happyland.ch)

Bisses et gadoue au Suonen-et Sudelpark à Unterbäch

"Wasser marsch" est le nom du parc Suonen- et Sudelpark à Unterbäch. Ce qui est strictement interdit ailleurs sur les sentiers de randonnée longeant les bisses valaisannes est même souhaitable ici. Les enfants sont autorisés à détourner l'eau à la main et à la laisser couler à travers des canaux de bois et de pierre, des aqueducs et des roues à eau jusqu'aux bassins. Ils peuvent se rafraîchir et barboter dans les piscines en toute sécurité pour un plaisir sans limites. Le grand parc avec aire de jeux est situé au centre du village, directement au-dessus de l'église.

[Suonen- und Sudelpark Unterbäch / www.unterbaech.ch](http://www.unterbaech.ch)

La forêt enchantée d'Ernen

Dans la forêt magique près d'Ernen, les enfants peuvent jouer à de nombreux endroits dans la forêt et vivre des aventures passionnantes. L'accent est mis sur des expériences dans la nature et la forêt et les petits peuvent explorer les environs avec tous leurs sens. Des panneaux de l'écureuil roux indiquent les lieux où même les jeunes enfants peuvent gambader librement. Trois aires de barbecue invitent toute la famille à s'y attarder et à partager un pique-nique et des bons moments.

[La forêt enchantée Ernen / www.zauberwaldernen.ch](http://www.zauberwaldernen.ch)

Foyers à ciel ouvert

Si vous souhaitez découvrir la nature valaisanne, vous pouvez profiter des nombreux foyers à barbecue avec la prudence qui s'impose. Il n'en faut pas beaucoup pour se sentir à l'aise sur ces aires de pique-nique. Il suffit d'apporter des grillades, un briquet et des boissons et on peut griller ses aliments sur place et profiter d'une pause entre amis ou en famille. Les enfants se feront un plaisir de tailler les bâtons et à rôtir des cervelas - les saucisses typiquement suisses - ou du « Stockbrot » - pain en bâtonnets (avec ou sans levure) - au feu de bois. Emporter ses déchets afin que d'autres puissent également apprécier les sites de barbecue nettes va de soi. S'il y a une période de sécheresse prolongée avec une interdiction de faire du feu, il faut impérativement respecter les consignes des autorités et renoncer à

allumer du feu en pleine air.

Top des sorties en famille / www.valais4you.ch

Activités en famille / www.valais.ch